


По первому вопросу заслушали Ячменева В.Д. Он осветил вопросы по мониторингу  

ШНОР, направления, компетентность и результаты.  В мониторинге принимает участие 61 

участник, 50 вопросов, по каждому направлению 10 вопросов. Он разъяснил все 

направления. Рассказал как решал проблемы, проявляющиеся в мониторинге через ИОМ. 

Вопрос задала Николаева И.А.: сколько времени и по каким направлениям берет на ИОМ 

участников мониторинга??? 

Решение: информацию принять к сведению.  

По второму вопросу смотрели видеозапись выступления Алфеевой Е.В. на Московском 

международном салоне образования «Зал диалог» по теме «Мониторинг качества 

дошкольного образования как основа построения программ профессионального развития 

педагогов». Она сказала, что работа в Курганской области строится на 2 моментах : 

методическая  и инновационная, опирается на управленческую команду экспертной 

группы по МКДО, как идет охват.  

Добавление: Тихонова Е.А. тоже является экспертом.  

Решение: принять к сведению. 

По третьему вопросу заслушали Парахина И.Г. Он представил 9 новых программ, 

представленных на программно-экспертный совет.  

Решение: поддержать и использовать в работе. 

 

 

 


